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Expte: 38/2021 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBR ADA EL 1 DE 
JUNIO DE 2021 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 19.10 horas del día 1 de junio de 2021,  se 
reúnen se reúnen en el Centro Cívico Torre del Agua  en primera convocatoria, los 
miembros de la Junta Municipal del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la 
presidencia  de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito Sur Dª María 
Luisa Gómez Castaño, actúa como Secretaria Gloria Gómez Jarava, Jefa de Sección  
del Distrito Sur, que da fe de la presente: 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
 
ENTIDADES CIUDADANAS 
 
ASOCIACIONES VECINALES  
Asociación de Vecinos el Sur. 
TITULAR: Asiste Dª. Rosario García Muñoz. ASISTE  
SUPLENTE: D. José León Vargas. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Murillo Sur.  
TITULAR: D. José Luis Auñón Huertas. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. José Auñón Prado. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Tierras del Sur . 
TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. ASISTE  
SUPLENTE: D. Víctor García Guerrero. NO ASISTE 
  
Asociación de Vecinos Giralda Sur – San Antonio . 
TITULAR: Dª Josefa Camacho Tercero. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Javier Torres Rodríguez. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Solidaridad de la Bda. Las Le tanías. 
TITULAR: D. Ángel Suarez Morillo. NO ASISTE 
SUPLENTE: Milagros Jiménez Grueso. NO ASISTE 
 
Federación Local de Entidades vecinales de Sevilla FEVES.  
TITULAR: Mª Jesús Reina Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Velasco Sánchez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS  
Asociación de Madres y Padres Sueños de Futuro del CEIP Manuel Giménez 
Fernández.  
TITULAR: Dª María Jiménez Vizárraga. NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Matilde Cruz Camacho. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE MUJERES  
Asociación de Mujeres Gitanas “Akherdi i tromipen”. 
TITULAR: Dª Antonia Vizárraga Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Antonia Vizárraga Moreno. NO ASISTE 
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ENTIDADES DEPORTIVAS  
Peña Cultural Deportiva Bética Nuestra Sra. de la O liva. 
TITULAR: D. Enrique Domínguez González. ASISTE  
SUPLENTE: D. José Miguel García Durán. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O  PROFESIONALES  
Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del T iro de Línea. 
TITULAR: Asiste D. Francisco José Ávila Gallardo. NO ASISTE  
SUPLENTE: D. Manuel Rodríguez Rodríguez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD  
Club la Paloma de la Tercera Edad. 
TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. NO ASISTE 
SUPLENTE:   D. José Rafael Corona Portillo. ASISTE  
 
RESTO DE  ENTIDADES 
Asociación Familiar la Oliva.  
TITULAR: D. José María Algora Jiménez. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Rocío Gelo Berloz. NO ASISTE 
 
Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. d e la Oliva. 
TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón.  ASISTE  
SUPLENTE: D. Agustín Avelino de la Calle. NO ASISTE 
 
Peña Cultural Sevillista Nuestra Señora de las Merc edes.  
TITULAR: D. Manuel Salamanca Martín. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Miguel Ángel Dorado Morales. NO ASISTE 
 
Centro Cultural la Campeona .  
TITULAR: D. Alonso Expósito Gallardo.  NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Encarnación Hrasvosky Romero. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.   
TITULAR: D. Juan Moreno Treviño. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Robles Espinosa. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pablo del Rio Loira.  ASISTE  
SUPLENTE: Dª Blanca Fernández-  Palacios  Parejo. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Barroso Álvarez. NO ASISTE 
 
TITULAR: Dª. Nazaret Borrego Martín. ASISTE  
SUPLENTE: D: Antonio López Vargas. ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.P.   
TITULAR: Dª Ana Mª Cañal Rumeu. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz. ASISTE  
 
TITULAR: D. Agustín Morilla Colmenero. ASISTE  
 SUPLENTE: Dª. Carmen Rufi Pando. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Zamora Gómez. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. César Romero de la Osa. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS.   
TITULAR: Dª. Mª Teresa Reina Ramos. NO ASISTE  
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SUPLENTE: D. Felipe Álvarez de Toledo Ruíz. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL ADELANTE SEVILLA. 
TITULAR: Dª. Neiva Copado Barrera.  NO ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Ernesto Rodríguez Caro. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL VOX.   
TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho. ASISTE   
SUPLENTE: D. Carlos González Puig. NO ASISTE 
 

 
Asiste Dª. Trinidad Camacho Serrano, Directora General del Distrito Sur. 

Comprobado por la Secretaria la existencia del quorum necesario para su celebración, 
se inicia la misma, con carácter ordinario. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la 

Junta Municipal y cede la palabra a la Sra. Secretaria para que dé lectura al primer 
punto del orden del día relativo a la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior. 

 
 

PRIMERO: Aprobación, en su caso del acta de la sesión ordina ria celebrada el 4 
de mayo de 2021. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta preguntando si hay alguna observación, error 
o salvedad al acta de la sesión ordinaria celebrada el 4 de mayo de 2021, antes de ser 
aprobada por el Pleno, y no habiendo ninguna observación, queda aprobada por 
unanimidad el acta de 4 de mayo de 2021. 

 
SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actua ciones e 
información general del Distrito y de la Junta Muni cipal. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta afirmando que va a realizar un breve 
resumen de la informe de la Presidencia, ya que en el acta de la sesión quedará 
reflejado íntegramente el mencionado informe. 

 
Se transcribe a continuación el Informe de Presidencia sobre actividades y 

actuaciones e información general del Distrito y de la Junta Municipal: 
 

INFORME DE PRESIDENCIA  
 

Durante el mes mayo de 2021, se ha llevado a cabo las actuaciones, reuniones, visitas, 
y asistencias que a continuación se detallan: 

 
 AGENDA DE ATENCIÓN VECINAL: 13 

 
05/05/21 Reunión Vecina M.V  

05/05/21 Reunión Bami y Gerencia de Urbanismo 

11/05/21 Reunión con Vecina de la Calle Victoria Domínguez Cerrato 

11/05/21 Reunión Vecinos Plaza Horacio Hermoso 

12/05/21 Reunión Asociación Amigos Jardines de la Oliva 

18/05/21 Reunión con Asociación de Vecinos del Prado San Sebastián 
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20/05/21 Reunión con la Asociación de Vecino la Oliva y Policía Local 

25/05/21 Reunión con Vecina C.C.O en relación a la Calle cerro de Úbeda 

27/05/21 Reunión con Maite Teatro Vientos del Sur 

27/05/21 Reunión con Vecina I.Z en relación a Servicios Sociales  

28/05/21 Reunión con Vecina Calle Fernando Villalón 

28/05/21 Reunión con vecinos de la Intercomunidad Plaza Horacio Hermoso, vecinos del 
Tiro de línea  

 
ATENCIÓN A EMPRESAS Y OTRAS ENTIDADES NO VECINALES: 17 

 
04/05/21 Reunión Ampa Giménez Fernández 

06/05/21 Reunión Empresa de Animación 

06/05/21 Reunión con Diseñadores de Moda participan en Zoco 

07/05/21 Reunión con el Comisionado (escuelas de verano) 

08/05/21 Asistencia a Actividad de Lipasam en el CEIP Manuel Canela 

09/05/21 Asistencia a Actividad Huertos Urbanos (Parque María Luisa) 

10/05/21 Reunión con CEIP Fray Bartolomé 

10/05/21 Asistencia a Fundación Don Bosco 

11/05/21 Reunión con Empresa Imagina, Educación y Ocio S.L 

18/05/21 Asistencia a la Presentación de programas de Servicios Sociales en la Fundación 
Atenea 

18/05/21 Reunión Proyecto Horizonte Empresa de digitalización de Edificios 

19/05/21 Reunión con el Club de Tenis de Mesa Hispalis (proyecto en Polígono Sur) 

20/05/21 Asistencia a las Jornadas de trabajo para la puesta en común de las buenas prácticas 
del trabajo en red de entidades públicas y privadas 

20/05/21 Reunión con empresa que realiza la Circada  

22/05/21 Asistencia al Mercado Nuevo Futuro en el Prado de San Sebastián 

24/05/21 Asistencia a los Actos de Celebración por el Día de África 

30/05/21 Asistencia zoco flamenco  

 
 REUNIONES CON DIFERENTES ÁREA, INSTITUCIONES Y EMPRESAS 

MUNICIPALES: 21 

 

03/05/21 Reunión con la Gerencia de Urbanismo, Policía Local, Movilidad, Salud y Servicios 

Sociales 

04/05/21, 
11/05/21 
25/05/21 

Comité de Apoyo 

04/05/21 Reunión con Instituto Municipal de Deporte  
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04/05/21 Reunión Escolarización 

05/05/21, 
12/05/21, 
19/05/21 
26/05/21 

Reunión Mesa del Cuidado y Mejora del Barrio 

05/05/21 Reunión Pleno del Consejo Municipal de Atención con las Personas con Discapacidad  

12/05/21 Reunión con la Dirección de Empleo 

14/05/21 Reunión con la Dirección General de Fiestas Mayores 

17/05/21 Reunión con la Gerencia de Urbanismo, Instituto Municipal de Deporte y Patrimonio 

17/05/21 Reunión con Comisionado 

19/05/21 
21/05/21 

Reunión con Director del Servicio de Parques y Jardines 

21/05/21 Reunión de Distritos 

24/05/21 Reunión con Servicios Sociales, Policía Local y Comisionado 

25/05/21 Reunión Comisión Local de Impulso Comunitario de Polígono Sur 

31/05/21 Reunión empresa alumbrado público. Platero y Yo 

 
 

ACTIVIDADES  
 

El Distrito Sur ha organizado  las siguientes actividades en el mes de mayo: 

 
-Viaje a Osuna el sábado 22 de mayo de 2021: El plazo de inscripción del 28 de 

abril de 2021 al 18 de mayo de 2021. 

 
-Viaje al Conjunto Arqueológico Baelo Claudia y Tarifa sábado 26 de junio de 
2021: Abierto plazo de Inscripciones del desde el 31 de Mayo al 22 de Junio de 

2021. Sorteo 23 de Junio de 2021. 

 

-1ª edición Concurso de Cruces de Mayo del Distrito Sur: El día 25 de mayo de 

2021, la Delegada, la Directora y el Coordinador de Actividades del Distrito Sur, 

realizan visita a los concursantes.  

 

- Zoco Parque María Luisa organizado por el Distrito Sur dentro de las 
Celebración de la 1ª edición de Cruces de Mayo: Se Celebra el día 30 de mayo de 

2021, en Parque María Luisa Avenida Don Pelayo. Se trata de un Mercadillo de Moda 

Flamenca, Donde la Delegada del Distrito Sur entregará los Premios de los concursos 

Cruces de Mayo. 

 

- Sorteo de Huertos Urbanos: El sorteo para el reparto de los Huertos Urbanos del 

Distrito Sur se realiza el día 27 de mayo de 2021, en el Centro Cívico Torre del Agua. 

 

- Escuela de Verano Distrito Sur: Abierto el Plazo de inscripción del 24 de mayo de 

2021 al 24 de junio de 2021. 
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ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES: 
 
ARBOLADO VIARIO: Se han realizado 60 actuaciones de poda de refaldado, apeo, 
retirada de rama, 
 

01/05/2021 VALPARAÍSO RETIRADA RAMA 1 MELIA

03/05/2021 PIROTECNIA PODA REFALDADO 28 JACARANDA

03/05/2021 PIROTECNIA PODA REFALDADO 33 NARANJO

03/05/2021 DOCTOR ANTONIO CORTÉS LLADÓ PODA APANTALLADO 1 TIPUANA

03/05/2021 VALPARAÍSO PODA REDUCCIÓN COPA 1 MELIA

04/05/2021 PIROTECNIA PODA REFALDADO 43 NARANJO

04/05/2021 ESCRITOR JOSÉ MARÍA PEMÁN RETIRADA RAMA 1 OLMO

05/05/2021 CARLOS V RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

05/05/2021 PIROTECNIA PODA REFALDADO 12 NARANJO

05/05/2021 ANGEL GELÁN PODA REFALDADO 6 NARANJO

05/05/2021 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA REFALDADO 17 NARANJO

05/05/2021 JUAN PABLOS APEO 1 AILANTHUS

06/05/2021 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA REFALDADO 19 NARANJO

06/05/2021 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA REFALDADO 22 JACARANDA

06/05/2021 RECTOR CANDIL PODA REFALDADO 15 NARANJO

06/05/2021 COMPOSITOR MANUEL CASTILLO PODA REFALDADO 10 NARANJO

06/05/2021 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 SOPHORA

07/05/2021 AV. DE LA PAZ RETIRADA RAMA 1 OLMO

09/05/2021 PORTOBELO RETIRADA RAMA 1 ROBINIA

10/05/2021 COLEGIO JOAQUÍN TURINA RETIRADA RAMA 1 OLMO

10/05/2021 PLAZA DOCTORA ÁLVAREZ SILVÁN RETIRADA RAMA 1 ROBINIA

10/05/2021 VALPARAÍSO APEO 1 ROBINIA

10/05/2021 AV. PARQUE AMATE PODA REDUCCIÓN COPA 1 OLMO

11/05/2021 AQNTONIO MAURA MONTANER RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

11/05/2021 AVIÓN CUATRO VIENTOS PODA REDUCCIÓN COPA 2 OLMO

12/05/2021 COLEGIO ANDALUCÍA PODA REFALDADO 1 LIGUSTRUM

12/05/2021 ORFEBRE CAYETANO GONZÁLEZ RETIRADA RAMA 1 MELIA

12/05/2021 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN RETIRADA RAMA 3 MELIA

12/05/2021 PASEO DE LAS DELICIAS PODA REFALDADO 2 NARANJO

12/05/2021 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN RETIRADA RAMA 1 OLMO

12/05/2021 PORTOBELO PODA REDUCCIÓN COPA 1 ROBINIA

13/05/2021 PORTUGAL PODA APANTALLADO 29 PLÁTANO

13/05/2021 PASEO DE LAS DELICIAS PODA REFALDADO 50 NARANJO

13/05/2021 FRANCISCO MURILLO PODA REFALDADO 9 SOPHORA

14/05/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO

14/05/2021 PORTUGAL PODA REFALDADO 2 PLÁTANO

14/05/2021 EJÉRCITO ESPAÑOL PODA REFALDADO 3 PLÁTANO

14/05/2021 DOCTOR CRISTOBAL PERA RETIRADA RAMA 1 CELTIS

14/05/2021 AV. LA BORBOLLA PODA REFALDADO 5 PLÁTANO

17/05/2021 JUAN PABLOS RETIRADA RAMA 1 SOPHORA

18/05/2021 ARAQUIL PODA MANTENIMIENTO 1 LIGUSTRUM

19/05/2021 CAÑAS Y BARRO PODA REDUCCIÓN COPA 2 OLMO

19/05/2021 CAÑAS Y BARRO PODA REFALDADO 5 NARANJO

19/05/2021 CAÑAS Y BARRO PODA REFALDADO 1 BRACHY

19/05/2021 COLEGIO JOAQUÍN TURINA PODA REFALDADO 1 OLMO  
20/05/2021 COMPOSITOR MANUEL CASTILLO PODA MANTENIMIENTO 13 NARANJO

20/05/2021 PRESIDENTE CÁRDENAS PODA MANTENIMIENTO 25 NARANJO

21/05/2021 AVIÓN CUATRO VIENTOS PODA REFALDADO 11 TIPUANA

21/05/2021 AVIÓN CUATRO VIENTOS PODA REFALDADO 12 NARANJO

24/05/2021 CASTILLO DE ALCALÁ DE GUADAÍRA PODA MANTENIMIENTO 9 NARANJO

25/05/2021 CASTILLO DE ALCALÁ DE GUADAÍRA PODA MANTENIMIENTO 12 NARANJO

25/05/2021 LUIS ORTÍZ MUÑÓZ RETIRADA RAMA 1 CELTIS

25/05/2021 PADRE JOSÉ SEBASTIÁN BANDARÁN RETIRADA RAMA 1 OLMO

25/05/2021 COMPOSITOR MANUEL CASTILLO PODA REFALDADO 8 NARANJO

25/05/2021 DOCOR LOSADA VILLASANTE PODA REFALDADO 18 NARANJO

25/05/2021 PROFESOR GONZALO SÁNCHEZ VÁZQUEZ PODA MANTENIMIENTO 20 NARANJO

25/05/2021 MADRE DE CRISTO RETIRADA RAMA 1 KOELREUTERIA

26/05/2021 CASTILLO DE ALCALÁ DE GUADAÍRA PODA MANTENIMIENTO 13 NARANJO

26/05/2021 MANZANILLA PODA REFALDADO 45 SOPHORA

26/05/2021 GETSEMANÍ RETIRADA RAMA 1 JACARANDA  
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ZONAS VERDES: Con respecto al mantenimiento de las zonas verdes, llevadas a 

cabo por el Servicio de Parques y Jardines, destacar la limpieza y mantenimiento de 

las siguientes zonas: 

 

� Parque Celestino Mutis, Jardines del Poeta ,Edificio Terral, Jardines Felipe II, 

Jardines Portobello, Jardines Rectora Rosario Valpuesta, Plaza Dolores 

Ibarrruri, Apeadero San Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián 

 
DESBROCES Y PODAS 
 
En la semana del 3 al 7 de mayo se ha desbrozado en las calles: José Saramago, Ntro 

Padre Jesús Cautivo, Avión cuatro Vientos, Presidente Cárdenas, Pirotecnia, Genaro 

Parladé, Antonio Maura Montaner, Olivar de la Reina, Pedro Muñoz Torres, 624 y 

800 viviendas. 

 

Del 10 al 14 de mayo se ha desbrozado Las Letanías, Avión Cuatro Vientos, 

alrededores Mercado tiro de Línea.  

 

En la semana del 24 al 28 de mayo se han desbrozado las siguientes calles: Plaza 

Alcalde Horacio Hermoso, Sierra de Vicaría y Sierra de Gata 
 
ACTUACIONES EMASESA 
 
Durante el mes de mayo se han realizado 2 actuaciones 

 
Día 01/05/21: Ronda del Tamarguillo: Red de Saneamiento 

 

Día 18/05/21: C/ Serrano y Ortega, 16. Apertura acometida 

 

Día 27/05/21: C/ Urbión. Red de saneamiento 
 
 
ACTYUACIONES DE AREUR 
 
A 30 de mayo las  solicitudes abiertas son de 233. Se han finalizado 212  
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Comparativa de incidencias por meses 

 
 
PLAN MEJORA TU BARRIO 
Tras los resultados de la votación del Plan Mejora tu barrio 2021, en la que se 
presentaron  8 proyectos en viales y 3 en colegios, el pasado 3 de mayo se 
solicita a la GU la redacción de los Proyectos a  realizar en el Plan Mejora Tu 
barrio 2021.  
 
 
Viales  
 
Proyecto 1  Mejora en vivero barriada la Oliva (Intercomunidad propietarios 
barriada Nuestra Sra. de la Oliva) 28.745 € 
 
Proyecto 2 MEJORA EN BARRIADA OLIVA (Instalación arbolado y jardines en 
zona deportiva, instalación aparatos gimnasia mayores) (ASOCIACION 
TAEKWONDO) 19.172€ 
 
Proyecto 3  Instalación  bolardos en Calles Distrito Sur (AFO) 20.000 en mejora 
tu barrio, pero se hace con cargo a ordinario y el proyecto sería por 12.012,28€ 
 
Proyecto 4  Arreglo paso subterráneo Alfonso Lasso de Vega 60.000 € 
 
Colegios  
 
Proyecto 1  Mejora en los patios del CEIP Zurbarán 43.250€  
 
Proyecto 2 Mejora en patio CEIP Giménez Fernández (pista deportiva 
baloncesto y futbol y soleras perimetrales)  35.000 € 
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TERCERO: Aprobación calendario de celebración JMD e n los meses de julio y 
agosto de 2021. 
 
 Toma la palabra  la Sra. Presidenta afirmando que el calendario de la Junta 
Municipal del distrito fue aprobado en la sesión constitutiva de   9 de junio de 2.020, 
siendo que en este punto simplemente se trata de recordar lo ya aprobado en la sesión 
anteriormente citada, esto es que en los meses de Julio y Agosto no se celebrará Junta 
Municipal del Distrito durante todo el mandato. 
 
CUARTO: Ruegos y Preguntas 
  

4.1.- Pregunta que formula el Grupo Municipal Popul ar sobre labores de 
mejora en los acerados del barrio del Tiro de Línea  y del Distrito Sur 
 

Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Popular y expone la 
propuesta que a continuación se trascribe: 
 

“En las últimas semanas se ha observado que se ha llevado a cabo una mejora 
en el acerado de la Calle Nuestra Señora de las Mercedes, a la altura del lateral del 
Colegio Diocesano del mismo nombre. 
 

El acerado se encontraba en muy mal estado debido al levantamiento de las 
losas, provocado por las raíces de los árboles. 
 

Éste fue uno de los desperfectos que este grupo mencionó en una moción 
presentada ante esta junta municipal el pasado mes de enero, donde se denunciaba el 
mal estado general de las calles del barrio del Tiro de Línea 
 

Esperamos que esta actuación de mejora no sea sólo algo puntual o aislado, ya 
que existen muchas deficiencias en todo el distrito de la misma naturaleza. 
 

Por lo que el Grupo Popular de la Junta Municipal del Distrito Sur presenta la 
siguiente propuesta de pregunta 
 

PREGUNTA 
 

� ¿Se van a continuar las labores de mejora en los acerados del barrio del Tiro de 
Línea y de todo el Distrito? 

 
� ¿Existe un plan de sustitución, reparación o mejora de los acerados? 

 
� ¿Hay un calendario de actuación?” 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta  del Distrito Sur para contestar las cuestiones 

planteadas , en concreto respecto de la primera pregunta afirma que se va a continuar 
con las mejoras en los acerados del Barrio del Tiro de Línea y de todo el Distrito ya que, 
a partir del mes de junio, se ha aprobado el nuevo contrato de conservación de la 
G.M.U., aumentado en un millón de euros para poder atender mejor las necesidades de 
cada barrio, siendo que la cuantía de este contrato se irá aumentando cada año. Así, en 
el contrato actual que finaliza el 30 de junio, queda pendiente de reparar las siguientes 
calles: Avd. Carlos V. Avda. Diego Martínez Barrios nº.5 y 10; Avd. Alcalde Juan 
Fernández nº: 1, 31; Calle Malvaloca, nº 11; C/ Fernando Villalón 1, C/ Progreso, Plaza 
Vicente Aleixandre, 1; Plaza España, Nueva Europa, 1; C/ Editor José Manuel Lara, 30; 
Avd. de la Paz, 79. 
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 En cuanto al calendario de actuación la G.M.U informa que se agrupan las 
actuaciones de las distintas calles según las zonas, para mayor eficacia y eficiencia, así 
como abaratar los costes en la realización de las citadas actuaciones. 
 

4.2.- Pregunta que formula el Grupo Municipal Adela nte Sevilla sobre fase 
en que se encuentra el anteproyecto de reurbanizaci ón de la plaza Rafael Salgado. 
 
La representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla no asiste a la Junta, por lo que 
no puede exponer la pregunta, siendo que a continuación se trascribe la pregunta 
presentada: 

 
“El pasado mes de enero el grupo político Adelante Sevilla trajo a la Junta 

Municipal de Distrito Sur una propuesta para la recuperación de las zonas verdes de 
Bami, en la que incluía en uno de sus acuerdos “Instar al Gobierno Municipal a realizar 
los trámites oportunos para proceder en el menor tiempo posible a la reurbanización de 
la plaza Rafael Salgado, y la retirada del transformador”. 

 
Esta propuesta fue aprobada por mayoría, siendo la respuesta de la Delegada 

del Distrito que la redacción del proyecto podría quedar resuelta en el primer trimestre 
del 2021. 

 
Han pasado cinco meses desde entonces, y no se conoce ningún avance al 

respecto. 
 
Mientras, llegan las temperaturas altas, como en las últimas semanas, y los/as 

niños/as en palabras de vecinos/as “parecen que están en un desierto, en vez de en un 
parque infantil”. 

 
PREGUNTA 

 
 ¿En qué fase se encuentra el anteproyecto de reurbanización de la plaza Rafael 
Salgado? ¿Se encuentra finalizada la redacción?” 
 

La Sra. Presidenta contesta a la pregunta formulada afirmando que se ha 
solicitado información a la GMU acerca de la ejecución del proyecto, siendo que la GMU 
informa que es una actuación dificultosa ya que un problema de filtraciones en el  
aparcamiento de abajo de la plaza que hace inviable la ejecución de la actuación de las 
zonas verdes de arriba así como el soporte de la sombra , y esta dificultad implica un 
proyecto más costoso y requisitos técnicos más amplios que los inicialmente 
planteados, y por ello la GMU está estudiando la viabilidad, ya que con el Presupuesto 
actual es imposible llevar a cabo la citada actuación. Si bien no se ha abandonado el 
proyecto pero la GMU está intentando la manera de llevarlo a cabo, y siguen estudiando 
vías y posibilidades para hacerlo efectivo. Incluso se están planteando realizar un 
contrato externo  
 
QUINTO: Propuestas de las entidades de Participació n Ciudadana. 

 
5.1.- Propuesta que formula la Asociación Familiar La Oliva sobre creación 

de una calle nueva en la Bda. Ntra. Sra. de La Oliv a con la denominación de calle  
Asociación Familiar La Oliva . 

 
Toma la palabra el representante de la Asociación Familiar La Oliva y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
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“Que la Asociación Familiar La Oliva, cumple en el año 2022 sus 50 años de 

existencia, 50 años comprometidos por la participación ciudadana y con la 
transformación social del Polígono Sur, además es una de las entidades más veteranas 
en la participación en los plenos de las Juntas Municipales del Distrito Sur de la ciudad 
de Sevilla. 

 
Son pocas las entidades ciudadanas que llegan a gozar de esos 50 años de 

existencia, por ello se está valorando diferentes iniciativas para su reconocimiento 
durante el 2022. 

 
La entidad está ubicada a la espalda del colegio CEIP ZURBARÁN, y desde su 

existencia en esa ubicación se ha normalizado la creación de una calle que conecta la 
barriada Nuestra Señora de la Oliva con la barriada San Cristóbal, por todo ello 

 
SOLICITA 

 
 A la Sra. Presidenta-Delegada del Distrito Sur del Ayuntamiento de Sevilla, 
proponer a la próxima Junta Municipal del Distrito Sur del mes de junio, la propuesta de 
creación de una calle nueva en la zona y que dicha vía peatonal tenga la denominación 
de calle Asociación Familiar la Oliva. 
 

La Sra. Presidenta afirma que consultado al Servicio de Estadística, este 
Servicio informa que no habría inconveniente para nominar un tramo peatonal que este 
abierto y definido de principio a fin. 
 

Tras el debate, se somete a votación la aprobación la propuesta presentada, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 13 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada  por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 

5.2.- Propuesta que formula la Asociación Club La Paloma de la 3ª Edad 
para instar a la Jefatura Superior de la Policía Lo cal la implantación de varias 
medidas para la mejora de la seguridad ciudadana en  Distrito Sur. 
 

Toma la palabra el  Sr. Algora Jiménez en  representación de la Asociación Club 
La Paloma de la 3ª Edad y expone la propuesta que a continuación se trascribe: 
 
 “Que en varias ocasiones se ha tratado en el pleno situaciones sobre seguridad 
ciudadana, convocándose al efecto un pleno monográfico con la participación del 
Concejal de Seguridad y el Jefe Superior de la Policía Local. Desde dicha reunión y con 
la incorporación de más efectivos en los últimos meses, hemos visto una mayor 
presencia de la Policía Local por nuestros barrios. 
 
 A petición de las entidades de la Ronda de la Oliva, hemos mantenido una 
reunión con el responsable de la Policía Local en el Distrito Sur, el pasado día 20 del 
presente, en el cual, se plantearon bastantes iniciativas de las entidades para mejorar la 
coordinación, la comunicación entre las entidades y la Policía Local y especialmente la 
seguridad ciudadana de nuestros barrios, pero se detectaron algunas medidas de gran 
importancia que son decisiones que exceden de las competencias del Distrito Sur, 
siendo estas las siguientes: 
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1. Ante la implantación de la Policía de Barrio o de proximidad y teniendo como 
experiencia la que se implantó a principios de los años 2000, la necesidad de 
que esta fuera motorizada en lugar de ir en coches o a pie, en barrios 
peatonalizados como la Ronda de La Oliva, con la motorización se conseguiría 
una mayor presencia de las fuerzas de seguridad. 

 
2. Se puso de manifiesto que el dispositivo de la Policía Local del Distrito Sur 

atiende la zona en horario de 7 de la mañana hasta las 22.30 horas de lunes a 
viernes, siendo las noches y los fines de semana atendido por la central para 
toda Sevilla, sería importante que la Policía de Barrio tuviese continuidad todos 
los días de la semana y 24 horas. 
 

3. Igualmente, y ante la necesidad de más recursos humanos, se propone que las 
actividades administrativas sean desempeñadas por administrativos y no por 
policías locales, con ello conseguiríamos liberar a muchos agentes que 
desempeñan tareas administrativas en lugar de actividades propias de este 
cuerpo. Por todo ello es por lo que 
 

SOLICITA 
 
 A la Sra. Presidenta-Delegada del Distrito Sur del Ayuntamiento de Sevilla, la 
inclusión de dichas propuestas en el próximo Pleno de la Junta Municipal del Distrito Sur 
del mes de Junio para instar a la Jefatura Superior de la Policía Local, la implantación 
de dichas propuestas para la mejora de la seguridad ciudadana del Distrito Sur, lo que 
solicito en representación de las entidades de la Ronda de La Oliva” 
 
 El Sr. Del Rio plantea una transaccional al proponente, afirmando que están 
plenamente de acuerdo con el fondo del asunto, pero por la  forma en la que se toman 
las decisiones en la Policía Local sería conveniente cambiar la palabra “Instar “ por 
“trasladar” y la palabra “implantación” por “estudio de propuestas”. Preguntado por la 
Sra. Presidenta al proponente acerca de si acepta la transaccional planteada, éste 
responde afirmativamente. 
 
Por tanto la propuesta quedaría redactada de la siguiente manera:  
 

“Que en varias ocasiones se ha tratado en el pleno situaciones sobre seguridad 
ciudadana, convocándose al efecto un pleno monográfico con la participación del 
Concejal de Seguridad y el Jefe Superior de la Policía Local. Desde dicha reunión y con 
la incorporación de más efectivos en los últimos meses, hemos visto una mayor 
presencia de la Policía Local por nuestros barrios. 
 
 A petición de las entidades de la Ronda de la Oliva, hemos mantenido una 
reunión con el responsable de la Policía Local en el Distrito Sur, el pasado día 20 del 
presente, en el cual, se plantearon bastantes iniciativas de las entidades para mejorar la 
coordinación, la comunicación entre las entidades y la Policía Local y especialmente la 
seguridad ciudadana de nuestros barrios, pero se detectaron algunas medidas de gran 
importancia que son decisiones que exceden de las competencias del Distrito Sur, 
siendo estas las siguientes: 
 

Ante la implantación de la Policía de Barrio o de proximidad y teniendo como 
experiencia la que se implantó a principios de los años 2000, la necesidad de que esta 
fuera motorizada en lugar de ir en coches o a pie, en barrios peatonalizados como la 
Ronda de La Oliva, con la motorización se conseguiría una mayor presencia de las 
fuerzas de seguridad. 
 

Se puso de manifiesto que el dispositivo de la Policía Local del Distrito Sur 
atiende la zona en horario de 7 de la mañana hasta las 22.30 horas de lunes a viernes, 
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siendo las noches y los fines de semana atendido por la central para toda Sevilla, sería 
importante que la Policía de Barrio tuviese continuidad todos los días de la semana y 24 
horas. 
 

Igualmente, y ante la necesidad de más recursos humanos, se propone que las 
actividades administrativas sean desempeñadas por administrativos y no por policías 
locales, con ello conseguiríamos liberar a muchos agentes que desempeñan tareas 
administrativas en lugar de actividades propias de este cuerpo. Por todo ello es por lo 
que PROPONE  
 
UNICO: Trasladar a la Jefatura Superior de la Policía Local, el estudio de dichas 
propuestas para la mejora de la seguridad ciudadana del Distrito Sur, lo que solicito en 
representación de las entidades de la Ronda de La Oliva” 
 

La Sra. Presidenta explica que efectivamente todos los presentes están de 
acuerdo con el fondo del asunto, si bien quiere explicar algunas cuestiones respecto a la 
propuesta, en concreto respecto que la Policía de Barrio tuviese continuidad todos los 
días de la semana y 24 horas, afirma que todos los distritos tiene los mismos horarios y 
son horarios de lunes a viernes, siendo que las noches y fines de semana se atienden 
no por distritos sino por demandas y necesidades globales de ciudad, por tanto los 
horarios dependen de los efectivos existente en cada momento. Asimismo respecto a 
que las actividades administrativas sean desempeñadas por administrativos y no por 
policías locales, la Sra. Presidenta afirma que existe dentro del cuerpo de Policía Local, 
los denominados puestos de Servicios adaptados, así cuando un Policía enferma o 
tiene una determinada edad, y tras pasar por un Tribunal médico del Ayuntamiento, se 
le adapta su puesto de Policía Local para realizar actividades de carácter administrativo, 
siendo por ello que los trabajos administrativos son realizados por policías acogidos a 
servicios adaptados y no por efectivos policiales corrientes.  

 
La Sra. García Muñoz afirma que su voto será afirmativo, si bien expone que el 

problema hay que atajarlo desde el principio, haciendo referencia a  los problemas de la 
apertura de la Comisaria en el polígono sur, siendo que los vecinos se han movilizado 
desde siempre para tener una Comisaría dentro del Polígono Sur, llegando a enviarles 
sendos escritos a los ministros Zoido y Marlaska. 
 

Tras el debate, se somete a votación la aprobación de la propuesta modificada 
con la transaccional aceptada por el proponente, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 13 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo  
 
SEXTO: Propuestas de los Grupos Municipales 
 

6.1.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Popu lar relativa a diversas 
actuaciones para la mejora del hábitat urbano en Po lígono Sur. 

 
 

Toma la palabra Sra. Secretaria afirmando, que la portavoz del Grupo Municipal del 
PP ha solicitado mediante correo electrónico, presentado en el Distrito Sur con fecha 31 
de mayo y registro nº 449,la retirada de la propuesta. Por tanto la misma, y en virtud del 
artículo 43.1 del Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito queda 
retirada. 
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6.2.- Propuesta que formula el Grupo Municipal VOX relativa a arreglo del 
asfalto en calle Párroco Antonio González Abato.  

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal VOX y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 
 “ En la calle Párroco Antonio González Abato el asfalto de la carretera se 
encuentra en mal estado con grietas, hundimientos sobre todo en el semáforo cercano 
al comienzo de la Avda. Almirante Topete. 
 

Con todo lo anterior, esta vocalía presenta la siguiente  
 

PROPUESTA: 
 
 UNICO.- Desde nuestra formación solicitamos el arreglo a la mayor brevedad 
posible ya que es una zona muy transitada. 
 
 La Sra. Presidenta asevera que  se ha arreglado parte de esa vía, si bien  las 
fuertes lluvias han hecho que se deteriore, afirmando que el arreglo está planificado 
para esta semana o la que viene. 
 

Tras el debate, se somete a votación la aprobación de la propuesta, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 13 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo.  
 
6.3.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Adel ante Sevilla relativa a 

adecentamiento de la vía de acceso y zonas aledañas  al Hospital Virgen del Rocío.  
 

La representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla  no se encuentra presente 
y no puede hacer la exposición de la propuesta presentada, que se trascribe a 
continuación: 

 
“Contamos en nuestro distrito con el principal Hospital de Andalucía, que no sólo 

ofrece sus servicios a los/as vecinos/as de Sevilla sino de otros lugares, lo que supone 
que diariamente pacientes de distintos rincones deban ser atendidos/as por sus 
profesionales. Es una pena y vergüenza el ver en qué condiciones se encuentra una de 
las principales vías de acceso al centro hospitalario (Calle Alfonso Lasso de la Vega). El 
espacio se encuentra en total abandono, con acúmulos de basuras, escombros, maleza, 
que hacen fácil ver roedores por el acerado, periódicamente se suceden conatos de 
incendio (adjuntamos fotografías). 

 
No sólo hay que tener en perfectas condiciones los espacios turísticos, sino que 

es imprescindible cuidar otros espacios del resto de la ciudad, como nuestra ciudad 
hospitalaria, donde también la visitan pacientes, familiares y profesionales de muchos 
lugares por muy diferentes motivos (asistenciales, científicos, formacional…) 

 
Las escaleras del paso a nivel que dan acceso a la zona hospitalaria están 

frecuentemente colapsadas de basuras y escombros, así como poco alumbradas, 
haciendo peligroso su tránsito por ellas. En ocasiones, para el paciente, recorrer el 
camino hacia el hospital puede resultar un aliciente hacia una recuperación, o 
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contagiarse de un ambiente hostil que le haga más amargo el trance de una 
enfermedad. 

 
Por todo ello y en virtud de lo expuesto, el grupo político de Adelante Sevilla, 

viene a proponer, para su discusión y aprobación en este Pleno, los siguientes 
 

ACUERDOS 
 

 Instar al Ayuntamiento a humanizar y adecentar la vía de acceso y zonas 
aledañas al Hospital Virgen del Rocío (calle Alfonso Lasso de la Vega), entendido por 
humanizar, colocar zonas verdes, sombreadas, bancos, correcta iluminación, etc…” 
 
 La Sra. Presidenta afirma que esta propuesta es una petición que se ha hecho 
para el plan mejora tu barrio y ha salido seleccionada, y por eso entiende que esa 
moción decaería, con lo cual hablaría con la representante de Adelante para trasladarle 
que esa propuesta ya ha sido aprobada en el Plan Mejora tu barrio, si bien matiza 
afirmando que ha quedado en cuarto lugar y que lógicamente las propuestas aprobadas 
en el mejora  tu barrio se realizará por orden de votación, siendo que existen otras 
propuestas de años anteriores y de este presente que deben ser realizadas antes. 
   
 La Sra. Presidenta, asesorada por la Sra. Secretaria afirma que no se puede 
retirar la propuesta sino que, según el artículo 45 del reglamento, si algún proponente 
no se encuentra presente en el momento de la deliberación del asunto, se entiende que 
ha renunciado al uso de la palabra, pero no ha retirado la propuesta, ya que para retirar 
la propuesta sería necesario que lo hiciera la proponente.  
 

No obstante, y dado que los miembros de la Junta Municipal afirman que no 
tienen información suficiente al no estar presente la proponente, así como que el debate  
no podría celebrarse con garantías ya que la proponente no se encuentra en la Junta 
Municipal del Distrito, es por lo que solicitan que no se lleve a cabo la votación de la 
propuesta. 
 
 La Sra. García Muñoz desea a todos los presentes un feliz verano. 
 

La Sra. Presidenta desea lo mismo, pero afirma que aunque no haya Junta 
Municipal, el Distrito sigue funcionando y cualquier duda, sugerencia o problema que 
encuentren los miembros de la Junta pueden trasladarla al distrito. 
 
 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 19.50 horas, de lo 
que yo como secretaria doy fe. 
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